

13. Hauptversammlung des Königlich-Preussischen Landesökonomie-Kollegiums.

S. u. H. Berlin, 8. Februar.

In Gegenwart des preussischen Landwirtschaftsministers Freiherrn v. Schorlemer-Besler und von Vertretern aller landwirtschaftlichen Verwaltungen und Vereinigungen der Monarchie...

Der Vorsitzende Reichstagsabgeordneter Graf von Schwerin-Bülow eröffnete die Verhandlungen...

Ausbildung der jüngeren Juristen

Die händige Kommission dem Deutschen Anwaltsverein auf eine dahin gehende Anfrage mitgeteilt, daß es durchaus erwünscht erscheine...

Hierauf berichtete Deponierat Direktor Dr. Rab e (Salle a. S.) über...

Maßnahmen zur Förderung der Viehversicherung. Er führte aus: Die Viehversicherung hat es schon vor Jahrzehnten in einzelnen Teilen Preußens und Deutschlands gegeben...

Der zweite Referent Zehner (Salle) erörterte die Notwendigkeit und Nützlichkeit der Rückversicherung bei Viehversicherungen.

besondere bei der Pferdeversicherung, gute Erfahrungen gemacht.

Landwirtschaftsminister v. Schorlemer betont, im Interesse des kleinen Mannes seien möglichst viele örtliche Viehversicherungsvereine zu gründen...

Hierauf wurden die Leitfäden Dr. Rabes angenommen.

Gerichtsverhandlungen.

Die Düsseldorf „Kasino-Gesellschaft“ vor Gericht.

Ein hochinteressanter Glücks- und Fallschpielerprozess, der die Erinnerung an den großen Hannoveraner Spieler und Wüßerprophet an den Prozeß gegen den „Club der Harmlosen“ in Berlin und an den Kessels-Gründer...

Im Mittelpunkt des Prozesses steht der Angeklagte Dr. Otto Schröder, der er bereits dem „Club der Harmlosen“ in Berlin angehört...

nicht immer mit rechten Dingen zugegangen

war. Dr. Schröder verstand es nämlich, während des Spieles jedesmal eine Anzahl Karten an sich zu bringen, indem er sie unter einer auf dem Spieltisch liegenden großen Briefschale verheimlichte...

und nach Deutschland abgeholfen. Er nahm darauf zunächst in Krefeld Wohnung, zog nach und nach mehrere Croupiers und Roulettepieler an sich...

ins Leben trat. Löwen gab das Geld und die beiden Barone Wrede den Namen dazu her. Auch sie waren in vieler angelegentlichkeit nicht mehr ganz unerfahren...

Die Räume der Düsseldorfer „Kasino-Gesellschaft“, die nach den offiziellen Bekanntmachungen nur gesellschaftlichen Zwecken dienen sollte, wurden in dem vornehmsten Stadtteile in der Hohenzollernstraße 23 gemietet...

Spielschle

handelte, deren Überheißung dazu dienen mußten, ihre vier Gründer über Wasser zu halten. Nachdem man sich vergewissert hatte, das die Leiter der Klubs selbst sich mit großen Beträgen am Spiel beteiligten...

Körperverletzung durch Röntgenstrahlen.

München, 7. Februar 1912.

Wegen eines nicht allfälligen Vergehens, nämlich wegen Körperverletzung durch Röntgenstrahlen, hatte sich der praktische Arzt Dr. Klimazewski vor der hiesigen Strafkammer verantworten...

Der Landfriedensbruch Sellmann, Körner und Genossen vor dem Reichsgericht.

Leipzig, 8. Febr. Das Schurgenridel Halle a. S. hat am 2. Oktober v. J. mehrere Angeklagte wegen Landfriedensbruchs zu Gefängnisstrafen von verschiedener Dauer verurteilt...

Luftschiffahrt.

Militärischer Erkundungsflug.

Außer dem Flug nach Somalia unternahm die Kavallerie ein militärischer Erkundungsflug nach Neureith. Die 100 Kilometer lange Strecke wurde in etwa 55 Minuten zurückgelegt auf einem Doppeldecker.

Auf dem Flugfeld der Deutschen Flugzeug-Werke Leipzig wurde Donnerstag ein neuer Flugmotor in Tätigkeit ausprobiert. Der Doppeldecker hat eine große Spannweite und ist mit 100 PS. Argusmotoren ausgestattet.





